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鄂尔多斯建筑业协会主办

2022 年 6 月是全国第 21 个“安全生产
月”。为防范风险、增强安全保护意识，全面推
动落实安全生产保护措施，6月15日下午，鄂
尔多斯建筑业协会与市建设工程质量安全技
术服务中心、政策法规科共同开展了“安全生
产月”暨人防安全“五进”活动。

活动当天，一行人来到兴泰建设集团第十
小学施工现场，为项目部管理人员及施工人员
发放了应急救援包、安全宣传手册、工程质量
宣传册、装饰装修管理办法等宣传物品。同时
告诫一线施工人员仔细阅读安全手册，提高安
全防范意识，严格遵守建筑工地安全管理制

度，遏制事故的发生。
鄂尔多斯建筑业协会始终紧跟国家政策，

坚持推动开展“安全生产月”活动，引导我市广
大建筑企业牢固树立“安全第一、预防为主、综
合治理”的工作方针，为良好的安全生产形势
打下坚实基础。 （李若冰）

鄂尔多斯建筑业协会参加安全生产月活动

为更好的推动企业数字化转型，引导企业寻
找高效、降本的材料集采渠道，6月23日，鄂尔多
斯建筑业协会特别邀请阿里巴巴集团大企业采
购大客户部总监王春霞前来我市与行业企业代
表进行面对面沟通交流。此次座谈会共有二十
余家会员企业代表参会，协会会长李飞云出席，
副秘书长魏波主持了会议。

近年来数字化平台发展迅速，有效提升了管
理效率，丰富了管理手段。协会与我市已应用数
字化集采平台的几家建筑企业进行数次了解沟
通，对使用数字化材料集采平台的使用、落地、利
弊等情况进行了细致分析，并在同会员企业数次
采纳意见的基础上，开始着手落实材料集采平台
的推动事宜。

座谈会上，王春霞总监首先对阿里巴巴材料
集采平台的发展历程、具体功能、优势等方面做
了详细的介绍，通过实例展示了企业采购材料
的寻源、招投标、询比价等场景，概述了使用数
字化采集平台降本、增效等优点，参会企业代表
就平台的操作使用、功能、费用等问题进行了热
烈讨论。

李飞云会长指出，材料集采平台的使用将是
我市建筑业企业迈向数字化转型的一大步，鄂尔

多斯建筑业协会作为建筑企业的“娘家人”，始终
把服务行业、服务会员企业作为宗旨。下一步，
协会将竭力促进建筑材料集采平台在我市建筑
行业的落地实施，为我市建筑企业寻找到一条实
惠、高效、优选的材料采购渠道。

本次座谈会的召开，为我市建筑材料集采平

台的设立带来动力和能量，也进一步了解了平
台的优势与企业的意向，协会下一步将持续跟
进，为打造“鄂尔多斯建设材料集采平台”射出
开弓箭，提升数字化引领，壮大我市建筑企业的
高效健康发展。

（李若冰）

鄂尔多斯建筑业协会
开展建筑材料集采平台设立座谈交流会

6月24日，市住建局
建筑市场监管科组织召
开人大代表建议座谈会，
听取人大代表对住建行
业可持续高质量发展的
建议。市住建局副局长
周如山主持会议并讲话，
市住建局建筑市场监管
科、市住房公积金中心造
价科相关负责人，人大代
表、鄂尔多斯建筑业协会
副会长乔生华，鄂尔多斯
建筑业协会会长李飞云
等参加会议。

会议围绕加大对建
筑业本土中小企业扶持
力度、对“挂靠”现象加强
整治、完善招投标领域监
管、加强工程造价信息数
据发布及人才队伍培养、
加大建筑企业债务清欠
力度等多项意见和建议
进行了深入交流，分析现
阶段在解决企业诉求问
题时存在的问题，并探讨
具有可行性的解决方案。

李飞云会长就鄂尔
多斯建筑业协会6月份深
入5个旗区与我市建筑企
业代表面对面座谈交流中
收集汇总的企业诉求、问
题和困难进行了阐述汇
报，并提出了相应建议。

周如山副局长强调，
代表建议是人大代表依
法履职的重要形式，建议
办理是各相关部门的法
定职责，针对人大代表及
协会会长提出的问题和
建议，市局高度重视，认
真履职尽责，加强与代表
的沟通联系，确保在规定
时限内办理答复代表，提
高建议问题的落实率，进
一步强化人大意识，用心
办好民生实事。

（魏波）
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为提升鄂尔多斯建筑业协会服
务职能，加强与各旗区建筑企业的沟
通与联系，实地了解企业现阶段发展

情况，落实协会桥梁纽带作用，助推
企业发展迈上新台阶，6月8日至14
日，鄂尔多斯建筑业协会会长、鄂尔

多斯市建设职业培
训 学 校 校 长 李 飞
云，协会副秘书长
魏波，鄂尔多斯市
建设职业培训学校
副校长邬娜及咨询
专家一行工作组深
入走访了东胜区、
杭锦旗、达拉特旗、
乌审旗、准格尔旗
五个旗区，共计同
51家企业就建筑业
企业发展现状、诉求
等进行了座谈交流，
并对建筑企业资质、
税务筹划、法律业务
几个方面进行了面
对面咨询。

座谈中，建筑业
企业资质咨询专家贺涛向企业传达
了近期各级主管部门出台的如“住建
厅关于继续延长建设工程企业资质

有效期的通知”、“关于做好‘证照分
离’改革有关工作的通知”、“关于开
展内蒙古自治区智慧建筑管理服务
信息系统培训的通知”等多项资质相
关最新政策；税务筹划咨询专家张
君、刘慧两位老师分别向企业介绍了
人力资源服务和税务筹划服务中的
劳务派遣、人事代理、建筑劳务分包、
薪酬外包、税筹咨询等各项服务业
务；法律业务咨询专家许庆福、王冀、
王新、王燕蓉等分别在各旗区对建筑
企业在经营中可能遇到的法律风险
进行了阐述。

交流中，企业代表提出了我市中
小企业中标难、“挂靠”高资质企业抢
占建筑施工市场、人工费涨幅大、农
民工参保问题、农民工工资支付问
题、十三大员人员考试频次等多个
企业在经营过程中遇到的实际问
题、困难和诉求，并提出了完善招标
文件监管，提升中小企业投标中标
率；主管部门设立投诉专用电话，进

一步加强对“挂靠”现象的监管；疫
情时期，加大中小企业税务减免幅
度；根据人工费涨幅情况，向定额站
反馈进行人工费调剂等多个建议和
意见。随行的几位专家老师还分别
对企业提出的关于企业资质、税务
筹划、法律业务等多个方面问题进
行了专业分析和详细解答。除此
外，此次走访调研还对数字材料集
采平台的设立使用进行了意见收
集，企业表示愿意进一步了解和接
触。

鄂尔多斯建筑业协会走访旗区，
走近企业，倾听企业心声，把服务送
到了企业家门口，充分发挥了建筑行
业企业“娘家人”和桥梁纽带的作
用。下一步，协会和建设职业培训学
校将继续加强服务意识，创新服务职
能，努力提高工作质量和工作水平，
为引领行业企业健康高质量发展做
出应有贡献。

（魏波）

鄂尔多斯建筑业协会深入旗区召开建筑企业调研座谈会


